

## Testimonios

Estudiantes:

7mo:

Nos sentimos felices que algo que nosotros hayamos hecho salga en una revista, salga en algo. En un año ya vamos a ser profesionales de la escritura.

-Jennifer Ortega, Marieliz Zambrano, Sharon Gayas

Aprendí a relatar historias y a no tener miedo de hacer historias. – Kelly Tarco

Aprendí a leer en voz alta y no tener vergüenza. – Sharon Gayas

Aprendí a expresarme por mi misma. – Jennifer Ortega

Aprendí a mejorar y expresarse más, no solo a leer sino a expresar. – Marieliz Zambrano

10mo:

Yo siento alegría de ser de una cultura Kichwa. Yo aprendí a valorar de ser de mi color de piel. – Ermelinda Chugñay

Me siento orgullosa de haber hecho un trabajo con mi cultura para llamar la atención y dar nuestros conocimientos a las personas sobre nuestras identidades y culturas y regalar eso a nuestra comunidad, nuestra parroquia. Yo aprendí como debemos reconocer nuestros colores de piel. –Julia Grefa

Cuando leo mi historia y me imagino como un policía me siento orgulloso. – Marcelo Tarco

Yo me sentí emocionado cuando vi porque nosotros mismos no podemos plasmar nuestros sentimientos en una hoja de papel. Yo aprendí que las personas deben valorar las culturas de todo el mundo. – Jorge Wampush

PADRES DE FAMILIA:

Los talleres que se han venido escuchando de educación para los niños, para los hijos, me han sido de mucha utilidad porque me ha hecho más flexible con mi hijo. He visto en la escuela que se da mejor educación, flexibilidad en los niños, en la profesora, se están formándose mejor los niños de inicial. Me encantaría que haya más charlas para los demás padres de familia... necesitamos mucho de esto. –Mesías Ruiz

Han sido útiles los talleres de padres les han ayudado bastante a nosotros y a otras personas también. De la otra que tuvimos era de esa terapia que les hacían a la mayoría... de lo que tenían de la niñez les sacaban, se sentían libres, y se sentían mejor. Sí nos ha servido. Ha habido bastante cambios aquí en la escuela, para lo anterior que era, en estos dos años sí ha habido muchos cambios. Por ejemplo más antes los jóvenes eran un poquito más agresivos, se trataban mal, ahora son más respetuosos. Más comunicación entre ellos y con los profesores. Quisiera más charlas para los jóvenes, los niños y para los padres también para educarles mejor.  
- Francisca Inca

## PROFESORES

Los chicos ahora aceptan su identidad cultural. Están seguros de donde provienen. Quienes son sus parientes. Se les ha aclarado la situación social que tienen, lo que les afecta y lo que les favorece.

Me ha gustado mucho. Tengo una visión más clara de qué es la interculturalidad y me motiva para hacer muchas cosas y a través de esto generar cambios en los chicos que sean más abiertos.

No lo hemos manejado con mucha seguridad de lo que estamos haciendo. Con esto yo me he dado cuenta que se me hace un poco más fácil la situación de leer o lograr que alguien se interese en un libro.

Sí ha habido mejora en la escritura pero me gustaría avanzar un poco más... que sean más creativos y logren armar su texto sin tanta ayuda.  
-Fanny Cajiao

A los niños les interesa más la lectura. Hoy estaban con el nuevo libro viendo quien es quien. En los papás es ver cómo ellos están motivados y que están involucrándose más y más. Toditos se acercaban a recibir la revista en el evento. Pero era solo para los que tenían las historias ahí. Y los que no vinieron al taller dijeron: chuuuuuuta, por qué no vine.

A mi me ha ayudado mucho porque veo que los niños se motivan. Los que más me ha gustado es ver el cambio de actitud en los padres.

Ahora tengo más confianza en hacer las cosas a la hora de la lectura.  
- Miriam Chuquimarca